In dem Maße, wie das Warenangebot vergrößert und die Qualität der Produktion verbessert wird, kann das gegenwärtige doppelte Preisniveau (für rationierte und HO-Waren) überwunden und ein einheitliches Preisniveau hergestellt werden. Das setzt voraus, daß die Subventionen für Rohstoffe und Lebensmittel aufgehoben werden und auf der Grundlage der tatsäch liehen Kosten und der wirtschaftspolitischen Notwendigkeiten (finanzielle Sicherung des Investitionsplanes) die Festlegung der Preise durch das Finanzministerium erfolgt. Es ist deshalb im ureigensten Interesse der Arbeiter und der gesamten Bevölkerung, daß ein entschiedener Kampf um Senkung der Selbstkosten geführt wird.

Das Politbüro fordert die gesamte Partei auf, gemeinsam mit allen demokratischen Kräften in allen Schichten der Bevölkerung, insbesondere durch die Entfaltung der Wettbewerbe und der Aktivistenbewegung, die erforderlichen Anstrengungen zu unternehmen, um die Bemühungen der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik zu unterstützen und somit die Übererfüllung des Wirtschaftsplanes und die weitere Hebung des Lebensstandards der Bevölkerung zu erreichen.

Beschluß des Polithüros vom 25. Oktober 1949